
順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

1 17分 島袋　大（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　骨太方針について

　　　(1)　ＧＷ２０５０が書き込まれたことの評価について伺う。

　　2　令和８年度概算要求について

　　　(1)　自民党沖縄振興調査会提言書についての評価を伺う。

　　　(2)　自民党沖縄県連要請書についての評価を伺う。

　　3　安和桟橋について

　　　(1)　捜査状況について伺う。

　　　(2)　ガードレールの設置について、進捗状況を伺う。

　　4　沖縄県内畜産関係団体について

　　　(1)　和牛繁殖農家支援について厳しい経営が続いているが、県として改善できる支援はな
　　　　　 いのか伺う。

　　　(2)　酪農経営について、学乳休止期の余剰乳処理問題について

　　　(3)　生乳生産量減少に歯止めをかける考えについて

　　　(4)　ＪＡおきなわが発表する鶏卵相場について

　　　　ア　　実質的な販売価格であるＪＡおきなわ相場と飼料高騰や輸送コストの費用へ補助した
　　　　　　ことに整合性が取れていたのか検証を行ったのか。また行うべきではないか。

　　　　イ　　県として、ＪＡおきなわに対してこれまでの経緯や今後の対応について説明会をする
　　　　　　よう指導すべきではないか。

　　　　ウ　　ＪＡおきなわへ洗卵、選別依頼をしている養鶏農家は、ＪＡおきなわが設定する仕入
　　　　　　価格に縛られ、実質的に自由に販売することができない状態となっていないか伺う。

　　5　県立高校制服の夏場対策について

　　　(1)　現在の状況はどうなっているのか。

　　6　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

2 17分 新里　治利（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　県道２０号線について

　　　(1)　県道２０号線について、事業着手及び完了年度、現在の進捗状況を伺う。

　　　(2)　今後の整備スケジュールについて伺う。

　　2　東部海浜開発事業について

　　　(1)　玉城知事は２０１８年に知事に就任されて何度東部海浜開発事業（潮乃森）を視察さ
　　　　　 れましたか。

　　　(2)　県分の埋立て、橋梁、臨港道路、緑地の整備について、現在の進捗状況を伺う。 　
　　　　　  � � 

　　　(3)　県分の埋立て、橋梁、臨港道路、緑地の整備について、事業開始当初と県の事業計画
　　　　　 での完了時期を伺う。

　　　(4)　県の事業完了が遅れている原因を伺う。

　　　(5)　地盤改良を含めた県分の埋立てが、令和１１年度末に完了すると聞いているがその実
　　　　　 現性に対する根拠を伺う。

　　3　我が会派の代表質問との関連について
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順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

3 17分 新垣　善之（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　高齢者の難聴対策について

　　2　国場川の河川整備としゅんせつ計画について

　　3　国際物流拠点産業集積地域（中城湾港新港地区）の整備と環境改善について

　　4　道路交通法改正に伴う高校生の自転車運転について

　　5　県民広場の再整備と観光目的税による財源確保について

　　6　学童クラブの運営支援について

　　7　パラスポーツ指導者の育成と施設整備について

　　8　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

4 17分 仲村　家治（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　知事の政治姿勢について

　　　(1)　平和行政について

　　　　ア　戦後８０年の節目の年である「慰霊の日」の知事所見をお聞きします。

　　　　イ　遺族会の解散等で慰霊碑等の存続や管理が心配されるが、県としてどのような対策を行
　　　　　　うのか伺う。

　　　　ウ　戦前、沖縄県民が海外へ開拓移民した歴史がある。特にアジア地域は、敗戦で全財産を
　　　　　　残して帰国した県民が数多く存在すると思う。県は歴史的事実を把握し、記録として残
　　　　　　しているか伺う。�

　　　　エ　対馬丸記念館の企画展で、戦時、撃沈船舶数２６隻に加えて新たに５隻を追加したとの
　　　　　　ことであります。県としてこの事実を検証するべきだと思うが伺う。

　　　(2)　沖縄海域の安全確保について                         
　　　　　 去る６月１８日に自民党海上保安議員連盟が、官房長官、財務省、自民党政調会長へ「
　　　　　 海上保安能力の強化に関する決議」を申入れしました。沖縄海域にかなり影響のある決
　　　　　 議である。沖縄県としても関連した要請を行う必要があると思うが、どうか。� 

　　2　スポーツアイランド構想について

　　　(1)　Ｊリーグ規格（屋根付スタンド）スタジアム建設の進捗状況について

　　3　海の安全・安心について

　　　(1)　今年１月から６月までの暫定値と過去のデータと比較してどうか伺う。

　　　(2)　外国人観光客の水難事故の状況を伺う。

　　　(3)　水泳誘発性肺水腫（ＳＩＰＥ）と呼ばれる症状について伺う。

　　　(4)　同ＳＩＰＥの対策として、県警、琉大病院、名桜大学が連携との報道がありました。
　　　　　 その概要を伺います。�

　　　(5)　海浜公園の指定管理における安全監視業務も首里城公園管理体制構築検討委員会が示
　　　　　 した仕様発注方式に切り替える必要があると思うが伺う。�

　　　(6)　観光目的税導入の遅れで、マリンレジャーの安全・安心対策に影響はあるか。

　　4　我が会派の代表質問との関連について

4



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

5 17分 比嘉　忍（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　令和６年１１月２１日に事業者より提出されたベルトコンベヤーの道路占用許可申請について、　　　
　　　　次のとおり答弁を求めます。�

　　　(1)　現時点での状況について

　　　(2)　今後の予定、見通しについて

　　2　令和６年６月２６日に本部港本部地区（旧塩川地区）の港湾施設使用に係る連絡会より提出された　　
　　　　安全対策の申入れについて、次のとおり答弁を求めます。

　　　(1)　現時点での状況について

　　　(2)　今後の予定、見通しについて

　　3　犯罪被害者等支援条例及び支援計画について、次のとおり答弁を求めます。

　　　(1)　市町村の制定状況及び連携について

　　4　変化する国内外の諸情勢や新たな時代潮流の中にあって、ライフスタイルの変化も進展しており、
　　　　県民の意識や価値観は多様化しているものと考えられる。県は、令和６年に第１２回県民意
　　　　識調査を実施し、この４月に結果を公表している。県民の意識や価値観の変化、行政に対す
　　　　るニーズの変化を把握することは、各種施策を展開する上でとても重要と考えている。そこ
　　　　で以下のとおり答弁を求めます。�

　　　(1)　第１２回県民意識調査の内容について

　　　(2)　調査結果の概要について

　　　(3)　今回、特に物価高騰の影響が見られますが、その対応策について

　　　(4)　調査結果を踏まえた今後の施策展開について

　　5　地域の課題解決に向けて、次のとおり答弁を求めます。

　　　(1)　令和６年１月２５日に屋部支所管内地域振興会より提出された要望書について

　　　(2)　ジャングリアへのアクセス道路（県道の）渋滞対策の進捗状況について

　　　(3)　県道１４号線の完全復旧の見通しについて
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順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

6 17分 新里　匠（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　建設行政について

　　　(1)　宮古県立公園の供用開始時期について伺う。

　　　(2)　県道２０２号線の舗装盤の現状を伺う。また、県内の道路舗装に関する維持管理方針
　　　　　 を伺う。

　　　(3)　沖縄県発注工事の労務単価の採用根拠について伺う。

　　　(4)　沖縄県発注工事の資材単価の採用根拠について伺う。

　　　(5)　沖縄県発注工事の労務単価、資材単価の市場調査の実施プロセスと結果の反映につい
　　　　　 て伺う。

　　　(6)　積算ソフトの歩掛かり、単価の更新時期は決まっているが、県が公表している資材単
　　　　　 価については改定時期まで反映がされない。反映できない理由を伺う。

　　　(7)　県内空港におけるスマートレーン設置状況について伺う。

　　　(8)　県道における植樹の管理と排水の管理が行き届いていない。沖縄県では、「街路樹植
　　　　　 栽・維持管理ガイドライン」において、沖縄らしい世界水準の観光地にふさわしい良好
　　　　　 な沿道景観形成を目指していくとしているが、現状と今後の方針を伺う。

　　　(9)　下地島空港の現在の運営体制が始まった経緯を伺う。

　　　(10)　平成２４年６月策定の「沖縄総合交通体系基本計画」と令和４年１０月改訂の「沖
　　　　　 縄総合交通体系基本計画」を比較すると、空港・港の役割が重要となった。宮古・八重
　　　　　 山圏域では「世界と直接つながる国際的な離島」と位置づけが進化した。計画推進のた
　　　　　 めに沖縄県の取組がどう変わったのか伺う。

　　　(11)　外国の航空会社は、各空港のグランドハンドリング会社へ委託することで運営して
　　　　　 いる。国際線路線誘致では、受託体制が整っていることが必須の条件であるが、下地島
　　　　　 空港において受託体制の懸念はないか伺う。

　　　(12)　下地島空港のＣＩＱ設置の現状を伺う。

　　　(13)　下地島空港周辺残地利用の今後の計画を伺う。

　　　(14)　各種要望や施策実施における民間会社への沖縄県空港課の対応について伺う。

　　　(15)　宮古多良間村前泊港の航路標識（立標）について伺う。

　　　(16)　宮古圏域における県営住宅の入居率について伺う。

　　2　農林水産行政について

　　　(1)　捕る漁業から育てる漁業への取組に対する支援制度と取組状況について伺う。

　　　(2)　物価高騰のあおりで漁業用餌の高騰が漁民の経営を圧迫している。支援策を伺う。

　　　(3)　県営農地整備事業を含む宮古圏域での農林水産部発注の事業費の減額が著しい。その
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　　　　　 原因を伺う。

　　　(4)　県営農地整備事業西原第４地区の事業は令和４年度から令和８年度までの整備計画で
　　　　　 整備する予定だった。しかし、令和７年度実施予定面積を加えても５割にも満たない整
　　　　　 備率である。遅れの原因と今後の対策及び再設定された終了年度（令和１１年）の確約
　　　　　 について伺う。

　　　(5)　令和７年度組織編成において、宮古農林水産振興センターの事業計画、換地、漁港漁
　　　　　 場整備が南部農林土木事務所に統合された。メリットを伺う。また、計画等のコンサル
　　　　　 タント事業者への発注はこれまでどおり、宮古管内の事業者に委託するのか伺う。

　　　(6)　宮古製糖伊良部工場の製糖操業が５月２１日に終了した。農水部長は、運用で長期化
　　　　　 する操業に目途をつけていく趣旨の発言をしていたが見解を伺う。

　　　(7)　令和７年６月の宮古地区の沖縄県家畜市場における上頭数が３０１頭で全盛期の半数
　　　　　 以下である。見解を伺う。

　　3　少子化対策について

　　　(1)　県企画調整課は「沖縄県でも人口減少が続いていて危機感を持っている。「自然減」
　　　　　 が続いていて、小規模離島では人口減少が著しく、少子化対策や離島振興を重要課題と
　　　　　 して取り組んでいく」との報道が４月１７日にあった。これまでの実績と今後の計画を
　　　　　 伺う。

　　4　我が会派の代表質問との関連について
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順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

7 17分 宮里　洋史（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　西原町池田地内地滑り箇所の危険除去と原状回復について

　　2　中城・北中城の住宅需要に対する土地活用について

　　3　県道３８号線（西原西地区－国道３２９号）区間の進捗状況と課題について

　　4　警察官の当番中の勤務状況（時間や休憩等）について

　　5　中小・小規模事業者の多い沖縄県では、商工会・商工会議所支援が大いに必要である。現在
　　　　の経営指導員の配置状況を伺う。

　　6　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第4回沖縄県議会(定例会)

06月27日(金)

8 17分 又吉　清義（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　県内の空き家対策について

　　　(1)　ここ数年の県内の状況について伺う。

　　　(2)　空き家が及ぼす街や社会環境の変化について伺う。

　　　(3)　県の空き家対策について伺う。

　　　(4)　空き家対策基金の設立について伺う。

　　2　令和５年６月の沖縄県浄化槽取扱要綱の改正について

　　　(1)　地下浸透に関する規定について

　　　(2)　地下浸透放流を行なう合併処理浄化槽の処理能力に関する基準の見直しについて伺う。

　　3　道路行政について

　　　(1)　県道３４号宜野湾西原線の植栽ますや街路樹の管理について伺う。

　　　(2)　宜野湾市の市道１３号線を県道に格上げすることについて伺う。

　　　(3)　宜野湾横断道路（東区間）の整備計画の進捗状況について伺う。

　　　(4)　宜野湾縦断道路整備計画の既存道路整備との連結整備計画について伺う。

　　4　基地行政について

　　　(1)　普天間飛行場跡地に関する今後の県の取組、進捗状況について伺う。

　　　(2)　返還跡地の先行取得に関する県の将来的ビジョンについて伺う。

　　5　宇地泊川しゅんせつ工事の範囲と進捗状況について

　　6　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択


